
ATA DA 2ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DE PREFEITOS DA AMUNESC –
GESTÃO 2023

Ao vigésimo terceiro dia do mês de março de dois mil e vinte e três, às 13:30 horas,
na sala de reuniões da AMUNESC, localizada a Rua Max Colin, 1843, Bairro
América, no município de Joinville, Estado de Santa Catarina, em conformidade com
a Ordem do Dia, constante do Edital de Convocação, publicado no sítio eletrônico da
AMUNESC e também previamente encaminhado via correio eletrônico aos
Municípios associados, instalou-se a Assembleia Geral Ordinária, de forma
presencial e virtual por meio do link: https://meet.google.com/zjf-ebgr-uru, sob a
presidência da Sra. Alice Bayerl Grosskopf, do Município de Campo Alegre,
presentes os Prefeitos, Godofredo Gomes Moreira Filho, do Município de São
Francisco do Sul, Rodrigo Adriany, do Município de Garuva, e ainda participaram de
forma on-line, Antonio Joaquim Tomazini Filho, do Município de São Bento do Sul,
Clenilton Carlos Pereira, do Município de Araquari, Adriano Silva, do Município de
Joinville e o prefeito em exercício, Jeferson Garcia, do Município de Itapoá.
Presentes também, a Secretária Executiva da AMUNESC, Sra. Simone Schramm,
Fernando Izidoro, Gerente de Patrimônio e Eventos de Joinville e colaboradores da
AMUNESC. Registradas as presenças, e dando início a Assembleia, a Prefeita de
Campo Alegre, Alice Bayerl Grosskopf, saudou e agradeceu a presença de todos.
Na sequência foi realizada a leitura da ordem do dia, em conformidade ao Edital de
Convocação. Dando continuidade aos trabalhos, foi passada a palavra para
Fernando Izidoro o qual realizou a apresentação de um projeto do colegiado de
esportes da Amunesc com o tema: 1x1 de futebol, encerrando a apresentação a
Presidente Alice abriu para votação à realização do projeto apresentado, sendo
aprovado por decisão unânime. Na sequência, a Presidente Alice realizou a entrega
do projeto de climatização do centro cirúrgico do Hospital Regional Hans Dieter
Schmidt de Joinville ao representante do hospital. Com a palavra, a Secretária
Executiva da Amunesc, Simone Schramm, explanou sobre a crise epidemiológica de
dengue a qual toda região está enfrentando, com isso sugeriu realizar uma
conscientização da população junto a mídia da região para combate ao Aedes
aegypti, sugestão a qual foi aceita unanimemente por todos presentes. Dando
continuidade, com a palavra, o Técnico Administrativo Tributário da Amunesc, Carlos
Henrique Lima, informou aos presentes sobre a intenção de realização de uma
capacitação sobre nota eletrônica do produtor rural junto ao SENAR, ideia a qual foi
aprovada por todos os presentes. Prosseguindo, a Secretária Executiva, Simone
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Schramm, relatou sobre a audiência realizada com o Secretário da Fazenda,
referente aos valores adicionados da Petrobras, informou que a próxima reunião
será dia 28/03 às 16:00 horas. Dando continuidade, a Secretária Executiva,
comentou sobre as apresentações da prestação de contas da AMUNESC gestão
2022 que foram realizadas nas câmaras de vereadores e gabinetes dos municípios,
o qual os prefeitos(as) presentes relataram a importância da mesma. Dando
sequência, a Presidente da Amunesc, Alice Grosskopf, informou sobre o evento de
comemoração de 55 anos da AMUNESC e 25 anos do CIS Nordeste na data de
17/05, o qual todos os presentes concordaram com a data para realização do
evento. Entregue a palavra para a Secretária Executiva, a mesma explanou sobre a
colocação das correntes no estacionamento da AMUNESC, relatou que deu-se a
necessidade da colocação devido a comércio vizinho utilizar de forma indevida do
estacionamento da associação, após informado os presentes apoiaram a ação
realizada. Com a palavra, a Presidente da Amunesc, relatou aos presentes a
intenção da associação de adquirir o terreno vizinho à sede da AMUNESC para
expandir o estacionamento da associação, de 16 vagas atuais, para 32 vagas com a
aquisição, o terreno com 375m² e com oferta do proprietário de R$ 1.100.000,00,
entrando em votação os prefeitos(as) presentes concordaram com a aquisição
porém realizando uma nova negociação de valor em até R$ 750.000,00.
Continuando, a Presidente, relatou a aquisição de novos equipamentos de
informática para a associação devido a necessidade dos colaboradores, sendo eles,
3 monitores LG 24’ polegadas, 5 kits mouse e teclado sem fio logitech, 1 caixa de
som USB para computador, 2 fones de ouvido ELG e 1 extensor de cabo P2,
totalizando o valor de R$ 4.306,00, sendo realizado orçamento e compra dos
equipamentos, dada a prestação aos presentes da aquisição os mesmo aprovaram.
Dando sequência, foi apresentado a necessidade de adequação de hardware e
software para equipe de engenharia e arquitetura da associação, foi relatado em
vistoria do TI, a necessidade de melhorias de hardware para suporte aos software
BIM, totalizando uma média de valor investido de R$ 54.923,60, e de novas licenças
de software um investimento de R$ 22.106,66, a Presidente Alice Grosskopf colocou
em votação o assunto abordado, tendo a aprovação unânime. Com a palavra, a
Secretária Executiva, Simone Schramm, relatou a necessidade da troca do veículo
Prisma da frota AMUNESC por um veículo SUV ou Sedan, por conta da equipe ter
de subir a serra para eventuais compromissos e o veículo já ter demonstrado falhas
mecânicas em viagens, a Presidente colocou em votação, sendo ela por
unanimidade aprovada. Iniciando novo tema, a Presidente relatou sobre a troca do
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plano de saúde dos colaboradores da AMUNESC, de Hapvida para SulAmérica,
devido a os colaboradores já terem enfrentado problemas como: falta de opções
clínicas, pouco suporte no hospital entre outros. O investimento com o plano
passaria de R$4.213,96 (8 vidas), para R$5.438,87 (11 vidas), tendo estas
informações sido colocadas em votação para realização da troca, sendo de forma
unânime aprovada. Seguindo, a Presidente Alice informou a retomada do convênio
com o CIEE para contratações de estagiários, tendo o investimento de R$128,00 por
mês incluso seguro de vida, obtendo a aprovação unânime dos prefeitos presentes.
Na sequência, a Presidente colocou para aprovação a contratação de até 10
estagiários sendo eles da área de TI, engenharia e arquitetura, e 5 PJ 'S projetistas,
sendo assim, aprovado unanimemente. Prosseguindo, a Presidente informou a
realização do reajuste salarial pela tabela CREA aos engenheiros e arquitetos feita
em janeiro do corrente ano, cujo a qual foi aprovada por todos os prefeitos
presentes. Dando continuidade aos trabalhos, a Presidente Alice Grosskopf, colocou
para aprovação o reajuste anual de gratificações de coordenadores de atividades
das áreas de arquitetura, engenharia, movimento econômico e
administrativo/financeiro, passando de R$1.000,00 para R$1.500,00, sendo de forma
unânime aprovada. Na sequência, foi colocado em deliberação, o reajuste salarial
anual aos colaboradores, percentual por lei e, reajuste do valor atribuído ao vale
alimentação passando de R$632,75 para R$710,00, sendo assim aprovado
unanimemente por todos presentes. Por fim, a Presidente realizou a confirmação
dos presentes na Marcha de Prefeitos em Brasília, sendo confirmados os prefeitos
dos municípios de Itapoá, São Francisco do Sul e Araquari. Nada mais havendo a
tratar deu-se por encerrada a reunião, da qual foi lavrada esta ata, que segue
assinada por mim, Nikolas Rossetti Pessoa, colaborador da AMUNESC, pela
Secretária Executiva da AMUNESC, Sra. Simone Schramm.

Joinville, 23 de março de 2023

Alice Bayerl Grosskopf
Presidente da AMUNESC
Prefeita de Campo Alegre

Nikolas Rossetti Pessoa Simone Schramm
Colaborador Secretária Executiva AMUNESC
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